

16/02/2024

Fiscal Regional recibe visitas de Carabineros y Asociaciones del MP, y realiza saludos protocolares al Poder Judicial

Una serie de encuentros con distintas instituciones, incluyendo al Poder Judicial, Carabineros y gremios del Ministerio Público ha sostenido el Fiscal Regional Metropolitano Occidente, **Marcos Pastén Campos**, tras asumir su cargo el martes 23 de enero.



El primero de los saludos a la nueva autoridad regional se concretó el viernes 02 de febrero, con la visita, a las dependencias de esta Fiscalía Regional del Jefe de Operaciones del OS9 de Carabineros, Teniente Coronel **Fernando Bozzo** y del Jefe de la Sección de Muertes Violentas de dicha unidad, Teniente Coronel, **Buddy Kachel**.

El miércoles 07, en tanto, el persecutor regional recibió la visita del Presidente del Capítulo Regional de la Asociación de Fiscales, Fiscal Adjunto de Maipú, **Julio Ruiz**, quien, junto con desearle éxito en el desafío asumido, aprovecho la instancia para conversar con el Fiscal Pastén materias que involucran a este cuerpo colegiado. El mismo día, concurrió a las oficinas de Miraflores 383 la directiva de la Asociación de Funcionarios/os de la FRM Centro Norte, la que tiene entre sus socios a integrantes de la Fiscalía Occidente. Al encuentro asistieron **Macarena Pino, Aníbal López y Gonzalo Gómez**.

Saludos al Poder Judicial y reuniones con Carabineros

La mañana del viernes 09 de febrero, el Fiscal Regional Pastén concurrió a entregar su saludo al Presidente de la Itma. Corte de Apelaciones de San Miguel, Ministro **Luis Sepúlveda Coronado**, quien le expresó a la nueva autoridad sus deseos de éxito en su gestión y comprometió un trabajo en forma conjunta y coordinada en las diversas materias que comprometen a ambas instituciones.

El mediodía del martes 13, a su vez, concurrió a las oficinas de esta Fiscalía Regional, el Jefe Nacional del OS7 de Carabineros, Coronel **Eduardo Palma**, quien fue acompañado del Jefe Nacional de Operaciones, **Rodrigo Arroyo**. En la oportunidad, ambas partes manifestaron la disponibilidad para trabajar de forma conjunta, no solo en los operativos y procedimientos conjuntos, sino que también en el acompañamiento de las causas hasta el desarrollo del juicio oral. Junto con ello, el Fiscal Pastén les dio a conocer sus lineamientos de trabajo y énfasis de su gestión para el período que inicia.

El miércoles 14, el Fiscal Regional acudió a saludar al General de la Zona Oeste de Carabineros, **Marcelo Lepin Neira**, quien estuvo presente en su investidura como nuevo jefe regional Occidente, efectuada en la Fiscalía de Pudahuel. En la cita, junto con exponer el Fiscal Regional los principales lineamientos y objetivos de su gestión, ambos acordaron mantener comunicación permanente.

La mañana del jueves 15, en tanto, el Fiscal Pastén fue recibido por el Presidente de la Itma. Corte de Apelaciones de Santiago, **Juan Cristóbal Mera Muñoz**, en su oficina, ubicada en el Tribunal de alzada. En la oportunidad, ambas autoridades conversaron diversas materias de índole jurídica, relacionadas con una mayor eficacia en la tramitación penal.

Finalmente, el mediodía del mismo jueves, el Fiscal Pastén recibió en dependencias de la Fiscalía Regional al Presidente de la Asociación de Fiscales del Ministerio Público, **Francisco Bravo**. En el encuentro, tanto el persecutor regional, como el representante

de las/os funcionarias/os del Ministerio Público acordaron mantener un diálogo franco, respetando sus respectivos roles, al tiempo que el FR le reiteró al líder gremial su política de “puertas abiertas”, con los distintos estamentos de la institución. Las reuniones y saludos continuarán la próxima semana, con visitas de representantes de la PDI y una ronda de encuentros del Fiscal Regional Occidente con las y los jueces presidentes de la Tribunales Orales y de Garantía.

600 333 0000 FISCALIA NACIONAL
CALL CENTER GENERAL MACKENNA 1369